



¿De verdad Germán dijo que sí?

Y ahí van, con su diccionario de ideas vacías. **Florestán**

Un oscuro personaje del Estado de México se ha convertido en el mayor invasor urbano del país, señalado como uno de los principales extorsionadores de la política del priato.

Se trata de Rodolfo Bastida Marín, quien se ostenta como *líder* de los albañiles y transportistas afiliados a la priista CROC.

Protegido por esas siglas, por un grupo de abogados, y hasta hace poco por gobiernos priistas, este Bastida Marín operaba fácil: llegaba a los desarrollos en construcción de la zona conurbada del Estado de México, los invadía, suspendía la obra y se sentaba en sus oficinas a esperar a los afectados, a los que les fijaba el precio por desocupar, monto que dependía del valor del proyecto ocupado.

Decenas de historias de afectados en toda esa zona conurbada y los cientos de millones de pesos y de dólares cuentan cómo, extorsionados por Bastida Marín, le tuvieron que pagar para recuperar sus predios.

El mismo sujeto se hizo de unos dudosos títulos de propiedad con los que ha acusado a los principales desarrolladores de *despojo*, del que se *desiste* sólo a través de multimillonarios pagos, tanto en efectivo como en terrenos.

Estal su poder, que inventó una "agrupación política nacional", que maneja su hijo Rodolfo Bastida Mendoza, que trató de convertir en partido político, lo que el TEPJF rechazó por sus antecedentes.

Pues bien, ahora el PAN mexiquense lo recogió haciéndolo su candidato a diputado

federal por el tercer distrito, Atlacomulco, "por su fortaleza y su cercanía con los ciudadanos".

Es una vergüenza que ese PAN, diciendo lo que dice su presidente nacional, postule a este tipo de candidatos que ni siquiera pueden transparentar el origen de sus recursos.

Y es inaceptable que tiren la piedra a otros partidos a los que acusan de hacer lo que ellos legitiman: la ilegalidad de la invasión y la extorsión, la corrupción como *modus vivendi*, que ellos premian, como en este caso.

Retales

1. EMBAJADOR. El embajador de Francia en México, Daniel Parfait, reclama a los *medios* mexicanos que hayan puesto el tema Cassez como el prioritario de la visita de Nicolas Sarkozy. El embajador no escuchó a su presidente, que fue quien una y otra vez lo puso como tema central de su visita;

2. CANDIDATO. En el Zócalo, López Obrador inició su campaña presidencial hacia 2012. Cuando dijo que sería candidato el *mejor posicionado*, sólo le faltó preguntar a la plaza quién, para que le respondieran que él. Vamos, ¿quién si no a mano alzada? ¿Y Ebrard, que va arriba en eso, qué?; y

3. NOBEL. El presidente Óscar Arias de Costa Rica planteó una sesión solemne en el Senado para el jueves por la tarde. La respuesta, después de Sarkozy, fue que no; que si quiere ir se tiene que ajustar a sus horarios: por la mañana.

Nos vemos mañana, pero en privado. ■ M
lopezdoriga@milenio.com

